



Consumer and
Corporate Affairs

Consommation et
corporations

Legal Metrology

Métrieologie Légale

S.WA-360

Approval No. d'approbation

23/1981

Ottawa 12-12-80

NOTICE OF APPROVAL – AVIS D'APPROBATION

Company: Canadian Scale Co. Ltd.
305 Horner Avenue
Toronto, Ontario
M8W 1Z4

Société: Canadian Scale Co. Ltd.
305 Horner Avenue
Toronto, Ontario
M8W 1Z4

Manufacturer:
Canadian Scale Co. Limited

Fabricant:
Canadian Scale Co. Limited

<u>Numéro de modèle</u> <u>Model Number</u>	<u>Capacité</u> <u>Capacity</u>
704	4000 lb ou l'équivalent métrique 4000 lbs or metric equivalent.

Application: This device can be used as an animal weigher or as an industrial platform scale.

Utilisation: Cet appareil peut servir de bascule pour bestiaux ou de bascule à tablier industrielle.

Description: This device is a platform scale equipped with a single bar notched beam and proportional weights. The fulcrum bearing stands are attached to the fabricated steel frame and the bearings are self-aligning. There are 4 double ball checking units linked at each end of the scale, which have the load bearing blocks fitted to the under section of the ball retaining unit. The levers are equipped with nose irons and are linked to the connecting rod by conical pivots and bearings plates fitted to shackles. The scale may be used with or without a cattle rack.

Description: Cette bascule à tablier comporte un fléau simple à encoches et des poids d'équilibrages. Les supports de paliers servant de point d'appui sont reliés au châssis fabriqué en acier marchand, et les paliers sont à auto-centrage. Il y a 4 dispositifs de retenue à double rotule raccordés à chaque extrémité de la bascule. Les blocs porteurs de charge étant installés dans la sous-structure du dispositif de fixation des rotules. Les leviers sont munis de prolongateurs et reliés au tirant de liaison par des pivots coniques et des plaques d'appui munies d'étriers de fixation.

La bascule peut être utilisée avec ou sans râtelier pour bestiaux.

Conditions of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act, S.C. 1970-71-72, Chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Conditions d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures, S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

Reference No.: G6922-C257-14

Dossier no.: G6922-C257-14


John Armstrong
Chief
Weights and Measures Division
Legal Metrology

Chef
Division des poids et mesures
Métrieologie légale